

*Cuba évoque le plaidoyer
historique de Fidel Castro au
procès de la Moncada*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 octobre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a commémoré aujourd'hui le 70e anniversaire du plaidoyer historique du leader historique de la Révolution, Fidel Castro, au procès contre les assaillants de la Moncada, connu sous le nom de La historia de absolverá (L'Histoire m'Acquittera).

Sur le réseau social X, le chef de l'État cubain a évoqué une idée de Fidel Castro, qu'il a décrite comme une leçon de patriotisme, de droit et d'histoire : "Il y a une raison qui nous aide à être plus puissants que tous les autres : nous sommes Cubains, et être Cubain implique un devoir, ne pas l'accomplir est un crime et constitue une trahison".

Dans son profil sur X, le ministère des affaires étrangères a également souligné le plaidoyer historique dans le procès suite aux assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, à Santiago de Cuba et Bayamo (est), respectivement, en 1953.

Dans ce procès pénal, le leader des événements, l'avocat Fidel Castro, a décidé d'assumer sa propre défense, et son discours a été imprimé par la suite sous le titre L'histoire m'acquittera.

Dans ce document, Fidel mettait en évidence ce qu'il considérait comme les maux de Cuba à l'époque, résumés en six problèmes fondamentaux : la terre, l'industrialisation, le logement, le chômage, l'éducation et la santé, qui faisaient partie du programme de transformations de la révolution triomphante du 1er janvier 1959. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336573-cuba-evoque-le-plaidoyer-historique-de-fidel-castro-au-proces-de-la-moncada>



Radio Habana Cuba